



© Ursus

Apollon

Commune de découverte : Lyon

Lieu-dit : «Charavay»

Où le trouver ?

Lyon (69) - Lugdunum, Musée et Théâtres romains
69005 Lyon

Domaine : Trésor

Période chronologique Gallo-romain [- 50 / 476] → Bas-Empire [235/ 476]

Dimensions

Description :

Un dieu à visage humain

Dans la mythologie gallo-romaine, les **dieux** prennent l'apparence d'**êtres humains** et sont reconnaissables d'après quelques caractéristiques ou **attributs**. Ici, le personnage est nu, musclé, d'apparence jeune, coiffé de cheveux longs et bouclés. Il tient dans la main gauche un petit globe. Un manteau est jeté sur ses épaules et recouvre ses bras. Il s'agit de Hélios, dieu du Soleil personnifié chez les Grecs, assimilé à **Apollon** chez les Romains. Il est le dieu de la vie et de la création, source de vie et de régénération.